

今年度もあと少しとなりました。コロナ禍で大変な状況の中、感染対策に取り組み研修にご協力いただきありがとうございました。

新しい環境に慣れることで精一杯だった新人看護職員も、みなさんにご指導・ご支援をいただき看護実践能力を身につけることができました。4月から2年目看護師として知識や臨床現場の経験を積み、より成長できるように引き続きご支援をよろしくお願いします。

## 研修風景

### ① シミュレーション研修Ⅱ (2月)



### ② 人工呼吸器装着中患者の看護 (3月)



急変時の初期対応と応援要請、SBARに沿った報告を行いました。緊張感がある研修でしたが、患者の状態を観察し声掛けや対応を一人一人が実施することができました。

### ③ リフレクション研修2 (3月)



実際に人工呼吸器を見て基礎を学びました。また、講義と共にカフ圧測定や閉鎖式吸引の演習をして人工呼吸器装着患者の看護を理解することができました。

新人看護職員同士で経験を共有し、看護実践の向上につながる学びや気づきを得ることができました。実地指導者のみなさんからカードをいただきました。カードの温かいメッセージを読み励みになりました。

### ④ エルナースの役割支援研修

2年目に向けてエルナースの役割を学びました。自身の経験を振り返り、後輩への声掛けや関わりをしていきたいと思っています。

久しぶりにマスクを外しての集合写真となりました！



一年間ありがとうございました